

Dengan Sederhana, TMMD Sengkuyung Kodim Grobogan Resmi di Buka

Agung widodo - GROBOGAN.WARTAMILITER.COM

May 11, 2022 - 12:10



Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2022 Kodim 0717 Grobogan, di Desa Kalangbancar, Kecamatan Geyer, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah. Rabu, (11/05/2022).

GROBOGAN - Sangat sederhana pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2022 Kodim 0717 Grobogan, di Desa Kalangbancar, Kecamatan Geyer, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah. Rabu, (11/05/2022).

Yakni ditandai dengan penandatanganan naskah Pembukaan TMMD, antara

Bupati Grobogan, Hj. Sri Sumarni SH, MM dan Dandim 0717/Grobogan Letkol Kav Faizal Arief Maulana Yusuf, S.I.P.

Resmi sudah pelaksanaan TMMD di Kalangbancar itu. Mulai Rabu, (11/05/2022) seluruh Satgas TMMD Sengkuyung Kodim Grobogan dengan Warga Desa Kalangbancar akan tancap gas dan bahu membahu menyelesaikan seluruh pekerjaan Fisik maupun sasaran Non Fisik yang sudah diprogramkan.

Cukup bervariasi memang sasaran Fisik di TMMD Kalangbancar. Seperti dikemukakan Dandim 0717/Grobogan Letkol Kav Faizal Arief Maulana Yusuf, S.I.P, sasaran fisik TMMD Sengkuyung di Desa Kalangbancar tersebut, untuk sasaran Fisik pokok adalah pembangunan Jalan Cor sepanjang 600 Meter dengan lebar 2,5 Meter dan ketebalan 0,15 Meter, berikut rehab 2 (dua) unit Pos Kamling, rehab 2 (dua) unit Mushola, dan pembangunan Jamban di 10 (sepuluh) rumah warga desa sasaran.

Untuk Sasaran Non Fisik meliputi Penyuluhan Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan, penyuluhan Kamtibmas, Narkoba dan UU Lalu lintas, Penyuluhan Kesehatan Lingkungan, Penyuluhan Covid-19, Penyuluhan Keluarga Berencana.

Dalam kesempatan itu Dandim menambahkan bahwa dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung Kalangbancar guna mencegah penyebaran penularan covid-19 tetap mengutamakan protokol kesehatan di masa pandemi covid-19 yang hingga saat ini masih ada, dengan menerapkan 5M Memakai Masker, Mencuci Tangan, Menjaga Jarak, Menghindari Kerumunan, dan Mengurangi Mobilitas", pungkasnya.

Editor. : JIS Agung w

Sumber : Pendim Grobogan